

とびら

千歳市立富丘中学校 第1学年通信 第5号 発行日：2020年5月15日（金）

5月11日（月）、学習課題を配布しました。この日は**1年生全員が登校することができ、久しぶりに皆さんの顔を見ることができました**。また、一言二言でしたが話をすることもできました。今回の新型コロナウイルスに関わる休校措置の最大の目標は、生徒皆さんの命・健康を守ることです。みんなの元気そうな様子を確認することができ、先生方も一安心でした。休校が長期に及んでいますが、気を抜かずに「感染拡大の予防」をがんばりましょう。

課題を受け取りに来た時、久しぶりに歩いたから、かなり疲れたという人はいませんか？課題配布の時に生徒玄関前をウロウロと歩きながらあいさつをしていましたが、持ち歩いていたスマートフォンの歩数計が6000歩を記録しました。距離にすると約4kmなので結構疲れしました。いつも家から学校まで往復4kmを歩いて通学しているという人もいますよね。しかも（正確に重さを量ったことはありませんが）10kg以上の重さがあるかばんを背負ってです。毎日学校に通うということは、本当に体力を使うことだと思います。**学校再開に備えて、保健体育の課題にもしっかりと取り組んでください。**

さて**学習課題は、順調に進んでいるでしょうか？**学習課題は、学校再開までに最低限やってほしい学習です。確実にやりましょう。1回目の確認テストの解答は、ホームページまたはマチコミメールで配信します。自分で丸つけをして、マチコミメールアンケートに記録してもらいます。また来週は、第2回目の課題配布が予定されています。

学校再開に向けた話も報道されるようになってきました。具体的なことが決まったらマチコミメール等で連絡します。**残りの休校期間もがんばりましょう。**

【 連絡 】

- ・1回目の課題配布の時に、政府から学校へ配布された布マスクを、生徒一人につき1枚配布しました。
- ・2回目の課題配布は、5月19日（火）を予定しています。今後マチコミメールやホームページで連絡します。
- ・副教材販売の時に、美術のデザインセット（ポスターカラーセット）を受け取っていない生徒がいるようです。美術の学習課題ができなくて困っている人はいませんか？心当たりのある人は学校へ連絡ください。

